

BIG ISSUE

Grand Opening Thewa Sport, Rida Ananda : Terimakasih untuk para pengusaha

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BIGISSUE.ID

May 5, 2023 - 17:36



Grand Opening Thewa Sport, Rida Ananda : Terimakasih untuk para pengusaha

Payakumbuh — Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda bersama Asisten III bidang administrasi umum Iton Satria Chan menghadiri Grand Opening Thewa Sport yang berada di jajaran toko di pasar pusat blok timur kota Payakumbuh, Kamis (4/5/2023).

Mengawali sambutan dengan mengucapkan selamat, Rida Ananda katakan dengan dibukanya toko dari perlengkapan pakaian olahraga di kota Payakumbuh, maka ini menandakan pertumbuhan ekonomi di kota Payakumbuh sudah mulai naik,” ucapnya.

Disampaikan Rida jika Pemerintah Kota Payakumbuh selalu mendukung dengan memberikan pelayanan yang cepat dan kelancaran bagi warga masyarakat kota

Payakumbuh dalam proses kepengurusan badan usaha yang akan didirikan.

Dalam kesempatan tersebut, Rida juga sampaikan apresiasinya kepada mereka (pengusaha) yang telah membangun usaha yang berdampak bagi warga lainnya dalam peningkatan ekonomi yang lebih baik, tentunya mereka ini sudah turut berperan dalam membantu Pemko Payakumbuh mencegah serta menjaga inflasi agar dapat terkendali,” ujarnya.

Lebih lanjut, dengan telah di-branding nya kota Payakumbuh menjadi City of Randang, Pj. Walikota meminta agar dalam usaha yang telah didirikan oleh para pengusaha nantinya bisa dapat membawa nama Randang dalam usaha mereka.

Turut diungkapkan orang nomor satu di lingkup pemerintah kota Payakumbuh itu jika saat ini sudah banyak berdiri toko pakaian olahraga di Kota Payakumbuh, akan tetapi untuk Thewa Sport ini mengawali dengan menjual produk utamanya berupa pakaian olahraga bagi perempuan,” beber Rida.

Diakhir sambutannya, Rida ucapkan terimakasih kepada Hardha Perdana selaku pemilik Thewa Sport yang telah turut membantu membangun kota Payakumbuh dengan menghadirkan lapangan kerja bagi warga kota Payakumbuh, dan semoga Thewa Sport semakin sukses dan maju sehingga dapat membuka banyak cabang lagi untuk peningkatan perekonomian tentunya,” tukasnya.

Sementara itu, Hardha Perdana katakan jika Thewa Sport sebelumnya merupakan sebuah brand untuk produk hijab syar'i yang berpusat di ibukota Jakarta.

“Alhamdulillah, melihat dari sudah meningkatnya tren dan juga minat orang-orang dalam berolahraga untuk menjaga kesehatan, terutama bagi kaum hawa, maka Thewa Sport disini hadir untuk memenuhi kebutuhan dalam pakaian mereka dengan tetap menjaga kenyamanan saat menggunakannya,” ungkap Hardha.

Hardha yang berdomisili di ibu kota Jakarta itu turut mengungkapkan jika ia sebelumnya sudah berencana untuk mendirikan usaha ini di kota Payakumbuh, karna saya merupakan putra asli daerah, jadi saya ingin juga turut hadir di daerah untuk turut ikut dalam meramaikan memajukan kota Payakumbuh,” ujarnya.

Diungkapkan Hardha bahwa Thewa Sport ditahap awal dibukanya menyediakan pakaian senam kaum hawa, dan akan menyusul dengan pakaian olahraga dari kelompok, klub serta komunitas seperti baju pemain sepakbola, sepeda serta lainnya dengan produksi kami langsung,” bebernya semangat.

Terkait dengan perkembangan teknologi yang pesat, terutama dalam pemasaran produk yang sekarang telah banyak menggunakan sistem berbasis elektronik, Hardha juga turut melakukan pemasaran produknya melalui aplikasi elektronik.

“Untuk saat ini toko masih ada di kota Payakumbuh, akan tetapi bagi yang tinggal di luar kota Payakumbuh bahkan di daerah yang jauh sekalipun yang ingin membeli produk Thewa Sport maka dapat membeli melalui aplikasi e-commerce yang telah disediakan sebelumnya,” ungkapnya.

Diakhir penyampaiannya, Hardha katakan bahwa untuk harga dari produk Thewa

Sport sangat terjangkau, karna produk merupakan produksi sendiri, sehingga harga bisa ditekan seminimal mungkin dan bisa bersaing dengan harga produk yang sama telah hadir sebelumnya," tukasnya.